

BRAVO MILLE FOIS BRAVO

Vous avez montré votre désaccord

en venant très nombreux consigner votre réprobation du 1er projet présenté par le maire, sur les cahiers du commissaire-enquêteur.

Un parking oui, mais pas à n'importe quel prix

Il faut que la municipalité revoit son projet et tienne compte des observations des Asniérois :

- sur l'esthétique et la faisabilité (nappe phréatique)
- sur l'opacité du montage juridique et financier
- sur le déplacement sans consultation préalable du monument aux morts, oeuvre d'un élève du sculpteur FALGUIERE, mémoire de la ville et partie intégrante du patrimoine local.

Restons mobilisés.

Hubert Massol

conseiller municipal d'Asnières